

PUBLICIDAD

ADSL + TV +
Llamadas nacionales +
Llamadas de fijo a móvil

0€ 2 primeros meses

SMS, ADSL, Internet, Guías telefónicas, Móviles..

Todo esto y **mucho más** en **www.telefonica.es**

Ibercampus.es
El digital de la enseñanza superior

Lunes, 25 de junio de 2007

Buscar en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

- Análisis
- Política
- Sociedad
- Supervivencia
- Empleo y formación
- Ciencia y tecnología
- Convocatorias
- Cultura
- Deportes
- Libros
- Becas y concursos
- Iberoamérica

CALENDARIO FERIAL 2008

CONVOCATORIAS - Universidad de Granada

Consejo de Gobierno
La UGR convoca 125 nuevas plazas de profesorado contratado

Cuarenta plazas más que el año pasado. La Universidad de Granada (UGR) convocará 125 plazas de profesorado contratado (ayudante, ayudante doctor, asociado o doctor) repartidos en un amplio número de departamentos. Para el actual curso se aprobaron 85. Además, la institución reincorporará con "puestos y garantías" a los 90 investigadores de los programas de reincorporación.

ibercampus.es/Elideal.com 25 de junio de 2007 [Imprimir esta noticia](#) [Enviar a un amigo](#)

La comisión académica de la UGR ya ha dado el visto bueno a la propuesta que llevará hoy lunes el vicerrector de Ordenación Académica, Gabriel Cardenete, al consejo de gobierno.

El incremento de ofertas de plazas para el próximo curso está motivado por diferentes actuaciones que está llevando a cabo la Universidad. Una de ellas consiste en un programa que está desarrollando el vicerrectorado de Ordenación Académica y que tiene por objeto acabar con la masificación de determinados grupos, lo que implica la necesidad de contratar a nuevo personal.

Asimismo, tal y como informa *Elideal.com*, hay determinadas titulaciones que aún se están implantando y requieren más profesorado. Es el caso de Telecomunicaciones y Comunicación Audiovisual.

A esto hay que sumar programas como el que ha determinado que algunos cargos académicos tendrán menos carga lectiva y el plan de jubilación anticipada que también ha dejado plazas vacantes.

Investigadores

En el orden del día del Consejo de Gobierno de hoy, también se someterá a votación el plan de dotación de plazas de profesorado contratado para incorporación de investigadores a los departamentos. La propuesta dará una respuesta de futuro a los investigadores de programas de reincorporación como el 'Ramón y Cajal' que terminan contrato. En la UGR son unas 90 personas las que están en esta situación, en el citado programa o en derivados.

La intención de la institución universitaria granadina es darle una respuesta al futuro incierto de estos profesionales y ofertarles una estabilidad por lo que se sacarán plazas de profesorado según las necesidades existentes.

- Otros asuntos de Convocatorias**
- ✓ El Museo Casa de Los Tiros acoge las Jornadas "Arqueología medieval y restauración"
 - ✓ La ministra Mercedes Cabrera inaugura el martes los cursos de verano de verano de la Universidad Autónoma de Madrid
 - ✓ El reconocido pianista Josu Okiñena ofrece mañana un concierto en el Paraninfo
 - ✓ La Complutense organiza un Foro sobre Globalización y desarrollo desigual con destacados expertos internacionales
 - ✓ El economista Antonio Pulido hablará mañana en Valladolid la 'Universidad del futuro'
 - ✓ Música por el sol y las energías alternativas
 - ✓ La Universidad de León organiza el curso 'Viajes al centro del cómic'
 - ✓ La Universidad de A Coruña será la sede del congreso mundial de Semiótica
 - ✓ La UGR organiza un taller para aprender a realizar Proyectos de Cooperación al Desarrollo
 - ✓ Hoy se abre el plazo de admisión en la UNED
 - ✓ El CEU y la Fundación García Morente organizan el curso 'Educación para la ciudadanía'
 - ✓ Conferencia sobre el Estatuto Básico del Empleado Público

Suscríbete y recibe toda la información en tu email

Ibercampus.es
Tu opinión cuenta.

- Apuntes y tesis**
- Apuntes universitarios
 - Tesis doctorales

La Lupa

- EL CASO DE LA UEM: NEGOCIO, FOREVER

Blogs

- Campus del inofolítico**
Las finanzas universitarias: ¿otra oportunidad perdida?
Todos debemos superar el neofolítico
- Me llaman House MILEURISTAS ESPECIALIZADOS!**
Diario irreverente de un médico hispano
- Comunico, luego existo**
Motivación en los estudios
Pedro García-Alonso Montoya
- Transitar por Eurolandia**
El Espacio Europeo de Educación Superior
Donato Fernández Navarrete
- Capital Humano**
¿A ti que es lo que te mueve?
Enrique Serrano Montes
- Blog and roll**
Yo pantojo, tu pantoja; ella, Pantoja...
De lo que pasa en mi escalera

¿Quiere un blog propio y leído en todas las universidades? Infórmese aquí

PUBLICIDAD

www.ifema.es

Lo más leído

PUBLICIDAD

30 FERIAS



Encuesta

¿Estás de acuerdo con el método de evaluación del profesorado que se realiza actualmente en las universidades a través de encuestas a los alumnos ?

- Sí, estoy totalmente de acuerdo en la forma y uso de estas encuestas.
- Estoy a favor de realizar encuestas, pero creo que se debería mejorar la metodología
- No, estoy en contra de este tipo de evaluaciones a los docentes.



PUBLICIDAD

Tradición

Campus/Escuelas de Negocio

- Andalucía
- Aragón
- Asturias
- Canarias
- Cantabria
- Castilla la Mancha
- Castilla y León
- Cataluña
- Comunidad Valenciana
- Extremadura
- Galicia
- Islas Baleares
- La Rioja
- Madrid
- Murcia
- Navarra
- País Vasco